

Alimentación y turismo contribuyeron a que los precios subieran un 0,5% con respecto a julio

La inflación interanual se sitúa en el 3,6% en agosto

En los ocho primeros meses del año, el IPC alcanza el 2,5%

Albacete es la provincia con un crecimiento mayor de los precios

La alimentación, con un incremento del 0,9%, y el turismo, con el 0,8%, han contribuido en el mes de agosto a que los precios se

incrementaran un 0,5% con respecto a julio. Con esta subida, el Índice de Precios al Consumo (IPC) se sitúa en el 2,5% en lo

que va de año, y en un 3,6% en los últimos doce meses. Por provincias, Albacete ha sido la más inflacionista, con un incre-

mento de seis décimas. Después le siguen Cuenca, Guadalajara y Toledo, con una subida del IPC de cinco décimas en cada

una de ellas, mientras que Ciudad Real ha sido la provincia donde menos han crecido los precios en agosto, un 0,3%.

Pág. 31

Las cerámicas sufren una caída del 10% en sus precios

El sector de la cerámica industrial está empezando a experimentar una ligera recesión, tras el espectacular momento vivido en el pasado ejercicio y parte del presente. Así, los precios de los productos cerámicos destinados a la construcción han sufrido una caída media de un 10%, aunque la reducción del precio del ladrillo ha sido de un 40%, pasando de las quince a las nueve pesetas por unidad. Esta situación ha provocado que varias empresas de La Sagra (Toledo) hayan tenido que detener la actividad.

Pág. 32



EL COMERCIO MINORISTA CRECIÓ UN 5,8% EN LOS ÚLTIMOS TRES AÑOS

El número de establecimientos comerciales minoristas en Castilla-La Mancha se incrementó en un 5,8% en el periodo comprendido entre los años 1996 y 1999, hasta alcanzar las 38.046 actividades. El comercio de productos de no alimentación supone más de la mitad de los puntos de venta, incluyéndose los dedicados a vestido y calzado, hogar y otros.

Pág.5

Los derechos de vacas llegan a alcanzar las 130.000 pesetas

Al igual que ha ocurrido con la transferencia de derechos de viñedo, en el traspaso de derechos de vacas nodrizas entre agricultores está alcanzando cotas de hasta 130.000 pesetas, según varias organizaciones agrarias. La Unión de Pequeños Agricultores (UPA) ha reclamado una revisión del reparto de derechos de vaca nodriza procedentes de la Reserva Nacional, que pretende realizar el Ministerio de Agricul-

tura. El reparto de derechos supone la obtención de primas por cada hembra mayor de dos años y que se haya reproducido alguna vez. La prima en el último reparto alcanzaba las 33.000 pesetas. UPA considera injusto el próximo reparto del MAPA, que para toda España está previsto que se otorguen 14.000 derechos, de los que unos 2.000 se destinarán a ganaderos de Castilla-La Mancha.

Pág. 28

El 92% de los contratos del Inem son temporales

La temporalidad sigue siendo la principal característica del actual mercado de trabajo, no sólo a nivel regional, sino en el resto de España. En Castilla-La Mancha, durante los ocho primeros meses del año se formalizaron en el Instituto Nacional de Empleo (Inem) 258.085 nuevos contratos, de los que tan sólo el 7,66% eran indefinidos. El mayor índice de contratos indefinidos se registró en la provincia

de Toledo, el 9,51% del total, mientras que la mayor tasa de temporalidad se dio en la provincia de Ciudad Real. A pesar de estos datos, se nota una cierta mejora de las condiciones contractuales del mercado de trabajo, ya que mientras que el número de contratos indefinidos en agosto descendió un 5% en relación al mes anterior, las contrataciones temporales lo hicieron en un 15,26%.

Pág. 33

QUÉ ES NOTICIA

EMPRESAS

8 Telju Fitness prevé crecer un 35% este año

La empresa Telju Fitness, ubicada en la localidad toledana de Val de Santo Domingo, espera terminar el presente año con un incremento en ventas del 35%.

10 El sector cuchillero aumentó sus ventas un 10%

Las ventas del sector cuchillero crecieron un 10% en el último ejercicio, gracias al reforzamiento experimentado en el mercado exterior, según señala el presidente de Aprecu, Amós Nuñez.

11 Repsol Petróleo invierte 1.500 millones

La compañía Repsol Petróleo, en Puertollano (Ciudad Real) está instalando una unidad de desisopen-tanización, en la que se han invertido 1.500 millones de pesetas.

FINANZAS

19 Caja Guadalajara creció un 16,7% en créditos

La inversión crediticia de Caja Guadalajara ascendía a 67.356 millones de pesetas hasta el mes de julio, lo que supone un incremento del 16,7% respecto al mismo periodo

AGRICULTURA

26 La adscripción al Cese Anticipado crece un 4%

El número de agricultores en Castilla-La Mancha acogidos al Cese Anticipado ha crecido un 4% en el presente año, a diferencia de lo que ocurre en el resto del territorio nacional.

ARCHIVO